

Soziale Kontakte der Kinder

Diese „entstressen“. Kinder sollten die Möglichkeit haben, sich mit den Freunden etwas austauschen zu können und „Dampf“, im Gespräch, ablassen zu dürfen.

Dies ist jetzt „analog“ nicht möglich. Wir sind auf Handy und Computer angewiesen.

Ermöglichen Sie dem Kind auch telefonieren zu dürfen oder über diverse Medien Kontakt mit Freunden aufnehmen zu können und mal nachzufragen, wie´s dem Freund geht. Dabei sollte aber ebenfalls ein **klarer Ablauf, zeitliche Grenzen (ev. etwas großzügiger als sonst) vorbesprochen und vereinbart werden.**